

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 19. April 2013

## Jugendsammelwoche erfolgreich abgeschlossen

Insgesamt 6 Vereine beteiligten sich in diesem Jahr mit Ihren Jugendabteilungen an der Jugendsammelwoche in Mainhausen. In der Zeit vom 15. – 25.03.2013 waren jeweils drei Jugendabteilungen in beiden Ortsteilen unterwegs, um Ihre Kassen ein wenig aufzustocken. An dieser Stelle, auch im Namen der Vereine, ein herzliches Dankeschön an alle Mainhäuser Bürgerinnen und Bürger für Ihre großzügigen Spenden.

Vom Gesamtbetrag von fast 2.780,-- € dürfen die Jugendgruppen 50 Prozent für die eigene Arbeit einbehalten. 20 Prozent gehen an das Kreisjugendamt für Aufgaben in der Jugendarbeit. Die restlichen 30 Prozent erhält der Hessische Jugendring zur Förderung von Maßnahmen in der Jugendarbeit und Jugendbildung.